



Veteranenvereinigung
Eidg. Armbrustschützenverband

Ernst Hollenstein, Hotzenmattstr. 3, 8915 Hausen a. A.

JUBILÄUMSSCHIESSEN 80 JAHRE VETERANENVEREINIGUNG IN STEINHAUSEN

Bericht von Ernst Hollenstein / SM

251 der ursprünglich angemeldeten 278 Schützinnen und Schützen trafen sich zum traditionellen Veteranenschieszen in Steinhausen! Jedes 5. Jahr geniessen die Eidg. Veteranenvereinigung bei den Schützenkameraden von Steinhausen Gastrecht.

Wie in den vergangenen Jahren trafen wir einen professionell vorbereiteten Schiessstand an. Das Schiesszelt für das abschliessende Absenden stand bereits am Mittwoch bereit. Die Helferinnen und Helfer unter der Leitung von Jack Wyss liessen es an nichts fehlen. Für deren Einsatz möchte ich mich im Namen aller Teilnehmer recht herzlich bedanken.

Bei besten Schiessbedingungen absolvierten die Schützinnen und Schützen ihre Programme. Es war deshalb nicht verwunderlich, dass sehr viele Mouchen geschossen wurden und viele Schützen einen der begehrten Käse nach Hause mitnehmen konnten.

Den traditionellen Verbändewettkampf entschieden in diesem Jahr die Schützinnen und Schützen des ZSAV mit 56,957 Punkten. Ganz knapp geschlagen geben mussten sich die Schützinnen und Schützen des BKAV mit 56,477 und des ZKAV mit 56,438!

Auch der Mannschaftswettkampf war hart umstritten waren doch die ersten drei Plätze nur durch 2 Punkte getrennt. Die beste Mannschaft stellte Herisau-Waldstatt mit 173 Punkten. Auf den Plätzen folgten der Vorjahressieger Baar 1 mit 172 Punkten und Sulgen mit 171 Punkten.

Pünktlich um 1300 Uhr war der Wettkampf beendet und die Dixie-Kapelle Deutz begann den auf das Absenden wartenden Schützinnen und Schützen ihr tolles Repertoire vorzuspielen.

Nach Ansprachen unseres Präsidenten Wendel Forrer und der Präsidentin des EASV Gaby Nägeli konnte der Schützenmeister begleitet durch die Dixie-Band zum lange erwarteten Absenden des Gabenstiches starten. Nach dem Motto "alles hat ein Ende" beendeten die Musiker um 1730 Uhr ihre Vorführungen - was aber nicht bedeuten sollte, dass der Nachmittag beendet war!

Dank des Einsatzes von Jack Wyss und unseres Präsidenten sowie diverser Sponsoren wurde ein Gabentempel im Werte von rund Fr. 16'000.-- bereit gestellt! Dank dieses Einsatzes konnte auch dem Letztklassierten der 229 den Gabenstich schiessenden Schützinnen und Schützen eine schöne Gabe überreicht werden.

Die detaillierten Resultate können beiliegender Rangliste entnommen werden.

Der Vorstand der Veteranenvereinigung hofft, dass das nächstjährigen Veteranenschieszen welches infolge des Eidgenössischen Schützenfestes in Zürich am 24./25. Juni 2016 in Frutigen stattfinden wird eine ähnlich grosse Teilnehmerzahl mobilisieren kann.

Hinweis:

Das Heimprogramm 2015 kann bis Ende September geschossen werden. Dieses Resultat wird benötigt, um in der diesjährigen Kombinationsmeisterschaft rangiert zu werden.